

**Herr Dickmann (CDU):**

Herr Dickmann erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand und Zeitplan für die Personenunterführung am Bahnhof Meckenheim.

**Antwort der Verwaltung:**

Die Verwaltung erläutert, dass die Arbeiten an der Personenunterführung wie geplant voranschreiten. Mittlerweile sind die geöffneten Teile, an deren Stelle sich poröses Material befunden hat, wieder geschlossen worden zudem sind die Außenwände überwiegend fertiggestellt. Aktuell werden die Umfassungsbereiche der Treppenanlagen errichtet, so dass die Bahn am aktuellen Zeitplan festhält, die Anlage noch dieses Jahr in Betrieb zu nehmen. In den regelmäßig stattfindenden Baugesprächen ist bislang keine Information auf eine Nichteinhaltung des Zeitplans erfolgt.

Zu berücksichtigen ist, dass eine starke Wetterabhängigkeit, z.B. bei bevorstehenden Betonierarbeiten, besteht.